

FC Rohr



In Aarau ist der FC Rohr neben dem grossen FC Aarau der einzige Fussballverein, der eine umfassende Junioresabteilung betreibt – alle Altersklassen sind besetzt. Hier werden über 170 Juniorinnen und Junioren betreut und gefördert. Daher leisten wir als Fussballverein einen wichtigen Beitrag für das Zusammenbringen und die Integration von Menschen in Aarau und Umgebung.

Neben der fussballerischen Ausbildung organisiert der FC Rohr auch immer wieder Events, um ein zusätzliches Kulturangebot im Stadtteil Rohr zu schaffen. Zusätzlich finden auch jährlich in der Auenhalle sowie auf dem Sportgelände des FC Rohrs Junioren- Fussballturniere statt.

Die Grossen:

1. Mannschaft Herren (3. Liga)
2. Mannschaft (5.Liga)

Junioren:

- G-Junioren (2 Teams)
- F-Junioren (2 Teams)
- E-Junioren (3 Team)
- D-Junioren (3 Teams)
- B-Junioren (1 Team)
- A-Junioren (1 Team)



GEGRÜNDET

1928

PRÄSIDENT

Thomas Gude

VEREINSFARBE

Rot/Schwarz

MITGLIEDER

ca. 220

KONTAKT

sekretariat@fcrohr.ch
www.fcrohr.ch